

Ejecutivo expone alcance de los Clap ante la FAO

Autor Administrator

Wednesday, 20 de July de 2016

Modificado el Tuesday, 19 de July de 2016

El ministro para la Alimentación, Rodolfo Marco Torres, informó a Twitter que están reunidos con Marcelo Resende, representante de la ONU para la Agricultura y Alimentación

Caracas.- Los integrantes de Estado Mayor de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (Clap) sostienen este martes el segundo encuentro con el representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y Alimentación (FAO) en Venezuela, Marcelo Resende.

La información la dio a conocer el ministro para la Alimentación, Rodolfo Marco Torres, quien en su cuenta en twitter explicó que en esta reunión se expone los alcances de los Clap.

En la reunión están presentes el jefe nacional de los Clap, Freddy Bernal; el vicepresidente para el Desarrollo Social y Revolución de las Misiones, Jorge Arreaza; la ministra para la Mujer y la Igualdad de Género, Gladys Requena; y los gobernadores del estado Cojedes, Mónica Farías, y del estado Yaracuy, Julio León Heredia.

También participan el jefe de la Región Estratégica de Defensa Integral (Redi Central), mayor general Antonio Benavides Torres, entre otros integrantes del Estado Mayor de los Clap.

"Presentamos a la FAO Venezuela las acciones inmediatas que implementa el Gobierno bolivariano para proteger al pueblo", agregó el ministro Marco Torres, en uno de sus mensajes publicados en la red social.

<http://eltiempo.com.ve/venezuela/gobierno/ejecutivo-expone-alcance-de-los-clap-ante-la-fao/224316>